

# 阿見町議会報告会アンケート結果 20181111

1	参加した会場はどちらですか	本郷ふれあいセンター	26人(アンケート回収23)
2	年齢をお聞きします	20歳未満	0
		20代	0
		30代	2
		40代	1
		50代	2
		60代	6
		70代	9
		80歳以上	3
3	性別をお聞きします	男	17
		女	6
4	どちらで知りましたか (複数回答)	回覧板	13
		ポスター(町内施設)	4
		ポスター(コンビニなど)	2
		チラシ	10
		議員の紹介	6
		その他	0
5	全体の印象について	良い	12
		どちらかといえば良い	5
		普通	6
		どちらかといえば悪い	0
		悪い	0
6	どのようなところが良かったですか	議員さんの顔が見えて、直接町民と連なっている実感が持てた。	
		報告会ということがあることがまず良いことだと思う。また、意見交換、質疑応答を直接出来るのが良いです。	
		議会の内容が分かったこと。さらに頑張ってください。	
		いままで町民に配られた資料の情報より詳しく理解しやすかった。説明の仕方、町民と一体で議会も動こうというような感じがして良かったと思う。	
		資料が分かりやすく書いてあったので、大変勉強になりました。ありがとうございました。	
		議会報告会などは初めてです。素晴らしい計画です。今後もぜひ続けて下さい。	
		議員さんが、質問者の質問に対して丁寧に答えていた。	
		具体的な回答があり評価したい。議案81号、議案82号。	
		各常任委員会での審議概要が分かって良かった。毎回議会傍聴に行くのは時間的に無理がある。「議会だより」を読めばある程度分かるが、文字情報だとつい読み流してしまうことも多い。声で聴く方が印象に残りやすく、議会だよりを改めて読み返してみたいことを実感した。	
		議員の生の声が聴けた。	
		開かれた議会のイメージ作りに効果。	
		なかなか傍聴もできないので、報告会はどしどしやって欲しい。「人間性」が問われている。	
		もっと町民の関心が高いと良いと思う。若い人が少ないです。	
町の議会として自発的な行動に対して御礼を申し上げます。			
質疑に対する内容と結果の提示だけでなく、そこで交わされた意見を知りたいのが本音。			
7	どのようなところが悪かったですか		

# 阿見町議会報告会アンケート結果 20181111

8	議会では今後の年2回程度実施する計画です	次回も参加したい	10
		日程が合えば参加したい	12
		分からない	1
		次回は参加しない	0
9	ご意見を自由にお書き下さい	<p>普段、議会を傍聴する機会もなかなかないような方にも議会の仕組みや町政の仕組みを分かってもらい良い機会だと思うので、もっとアピールして若い参加者も増えるればよいと報告会の回数を重ねて、少しずつでも議員の方々、参加者とコミュニケーションを取ってくればより良くなっていくと思います。本日はありがとうございました。</p> <p>議会が開かれてきていると感じます。</p> <p>議会のやり取りは一方通行的と感じますが、この場合は直接住民とのQAとなりますので、議員さんはこのために又勉強している(勉強する機会が出来た)ように感じました。</p> <p>こうした行動が阿見町を活性化(議会活性化)することにつながると思います。よろしくお願いします。</p> <p>報告会の中で参加した町民からの質問において、議会側で、手持ち資料等がないため即答ができないとのことで、後日、質問者個人に直接回答するというやり取りがありました。報告会で出た質問等についての回答等については広く町民へ公開することが必要と思います。今後の報告会が、より実り多いものになるようご検討をいただければ幸いに存じます。</p> <p>この様な報告は、町民、議会、双方にとって大変好ましいものだと思います。今後も継続して回を重ねるごとに参加者が増えるよう、さらに工夫をしていただき良い報告会になりますよう願っております。</p> <p>今後も継続して欲しい。</p> <p>議員さんと直に話が出来たことは今後も含め良かった。</p> <p>全体的に執行部提案に対して、中身の質問が多いように思う。要は、結果の確認だと思う。プロセス、結果を踏まえた方策等を質すようにした方が良く思う。勝手な記述、お許し</p> <p>議会報告会を開催したことは意義あることと思います。今後も方法を工夫しながら続けていただきたい。</p> <p>町民の視線を忘れず、町のための審議を。他人の意見に惑わされず自分の信じる答えを出して、阿見町発展のため力をお借りします。</p> <p>時間的に制約があるので、総花的に報告するのは簡単で良い。議会の中で、問題になったこと議論になったことを重点的に行った方が良いのでは。</p> <p>最近(先週あたりまで)、朝日新聞(夕刊)で、7~8回程の連載で、各地方の自治体の「議会改革」のテーマでシリーズが掲載されていました。全国どこでも「開かれた議会」「住民に目を向け声も聞く議会」への工夫と努力が広がっているとのこと。阿見町議会も引き続き取り組みを期待します。</p> <p>道の駅構想に検証委員会設置されることになるようだが、町民の方々がどんな要望(設置規模も含め)をしているのか、意見のとりまとめは考えておられるのですか? これらを町民にフィードバックして欲しい。</p>	